



PRÉFÈTE DE LA GIRONDE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 15 août 2022

Incendies en Gironde : Le feu est FIXÉ

L'incendie, qui a démarré le mardi 9 août à Saint Magne, est désormais considéré comme FIXÉ. Hier, la situation a été jugée favorable et, a permis aux 8000 personnes évacuées depuis le début de la crise de regagner leur domicile dimanche, dès la fin d'après-midi. Cette nuit, aucune reprise n'a été constatée et seuls quelques points chauds et fumerolles ont été traités.

Malgré les 7400 hectares brûlés, aucune victime n'est à déplorer. 9 habitations et 8 dépendances ont été brûlées.

L'incendie n'est pas pour autant éteint. Le dispositif va être adapté en intégrant les renforts européens et, aujourd'hui, avec ceux venus d'Outre-Mer. La mobilisation se poursuit pour surveiller les massifs forestiers nuit et jour. Un appel à la prudence est demandé, car la forêt n'est pas sécurisée.

Fabienne BUCCIO, préfète de Gironde, salue l'engagement exemplaire des sapeurs-pompiers et de l'ensemble des acteurs mobilisés, qui ont permis de fixer cet incendie. Elle appelle chacun à faire preuve de vigilance et à suivre les consignes des autorités.

Pour toute question, vous pouvez contacter la cellule d'information au public, joignable au :
0800 009 763 de 8h à 20h.

À partir de ce jour, les points presse de la préfète ou des sous-préfets ne seront plus organisés de manière quotidienne, mais pourront l'être de manière ponctuelle en fonction de la situation. Un communiqué de presse sera diffusé dès que la situation le nécessitera.